

## Patroli Piket Polsek Klangeran Amankan Obvit Perbankan Dan Pangkalan Ojeg

Panji R - [CIREBON.INDONESIASATU.ID](https://cirebon.indonesiasatu.id)

Jul 25, 2023 - 11:43



**KAB. CIREBON** - Polsek Klangeran, yang merupakan bagian dari Polresta Cirebon di bawah Polda Jabar, telah melaksanakan giat patroli untuk mengamankan sejumlah Obyek Vital (obvit) di wilayahnya. Patroli dilakukan pada Selasa dinihari, 25 Juli 2023, dimulai pukul 01.30 WIB dan berlangsung hingga selesai. Lokasi patroli meliputi Desa Klangeran, Kecamatan Klangeran, Selasa (25/07/2023).

Obvit yang menjadi fokus patroli adalah kantor perbankan, di antaranya BRI (Bank Rakyat Indonesia), BJB (Bank Jabar Banten), BPR (Bank Perkreditan Rakyat), dan juga JNE (Jalur Nugraha Ekakurir) sebagai salah satu layanan pengiriman logistik. Selain itu, pangkalan ojeg yang menjadi sarana transportasi penting bagi masyarakat juga turut diamankan dalam patroli ini.

Personil yang terlibat dalam operasi patroli adalah Aipda Ajo Wiharjo dan Aipda Wintoro, yang telah melakukan tugasnya dengan penuh tanggung jawab dan profesionalisme.

Kapolsek Klangeran, Iptu Ngatidja. SH, MH, yang memimpin wilayah yang mencakup dua kecamatan, yaitu Kecamatan Klangeran dan Kecamatan Jamblang, menyampaikan pentingnya kegiatan patroli untuk menjaga keamanan dan ketertiban di area obvit. Dalam pernyataannya, ia juga mengimbau kepada masyarakat untuk dapat berpartisipasi aktif dengan memberikan informasi yang relevan jika mengetahui atau menemukan hal-hal yang mencurigakan.

"Kami mengajak seluruh masyarakat untuk bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Jika terdapat informasi atau kejadian yang perlu kami ketahui, silakan hubungi Kapolsek Klangeran melalui nomor telepon atau WhatsApp di 0823-1982-5909," kata Iptu Ngatidja.

Di sisi lain, Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K., M.H., melalui Kasi Humas Polresta Cirebon, Iptu Rusdwianto, memberikan apresiasi atas pelaksanaan patroli yang berhasil dilakukan oleh personil Polsek Klangeran. Kepolisian juga berterima kasih atas partisipasi masyarakat dalam membantu menciptakan situasi yang aman dan terkendali di wilayah Cirebon.